

## Bericht aus halloherne.de vom 21.08.2023



► Bei der Scheckübergabe im Kaminzimmer (v. li.): Agnes Neumann (PLANB-Wohngruppenleitung), Kerstin Tischler (Sp... Foto: PlanB

### TV Börnig-Sodingen spendet Erlös aus einem Trödelmarkt

#### Unterstützung für die Kinder der Villa Dorn

Die Kinder der Villa Dorn freuen sich über eine großzügige Spende und neue Freunde: Der TV Börnig-Sodingen (TBS) spendete den Erlös aus einem Trödelmarkt an die Kinderwohngruppe des freien Trägers PLANB Ruhr, heißt es in einer Mitteilung von Montag (21.8.2023). Weitere Kooperationen sind geplant.

Der Trödelmarkt im Mai am TBS-Vereinsheim mit mehr als 20 Ständen und einem leckeren Kuchenbuffet kam gut an. Der Erlös sollte einem wohltätigen Zweck dienen. So machte sich Jugendtrainerin Jessica Mahlinger auf die Suche nach geeigneten Empfängern – und wurde ganz in der Nähe fündig: „Ich hatte von der Kinderwohngruppe Villa Dorn von PLANB gelesen.“ Ein

Blick auf die Homepage überzeugte sie schnell und so war klar: Hier soll die Spende hingehen.

## **400 Euro überreicht**

Den Erlös aus dem Trödelmarkt stockten die Vereinsmitglieder noch zusätzlich auf, so dass jetzt bei der symbolischen Übergabe in der Villa Dorn 400 Euro auf dem Scheck standen. Den Ortstermin nutzten die Besucher gern für einen geführten Rundgang durch die Villa.

„Wir freuen uns total über diese großzügige Spende“, sagt Wohngruppenleiterin Agnes Neumann. „Und noch mehr freuen wir uns auf die künftige Zusammenarbeit mit dem TBS. Da gibt es ja auf beiden Seiten schon so einige Ideen.“

## **Beeindruckt von der Arbeit**

TBS-Vorsitzender Peter Achilles, die sportliche Leiterin Kerstin Tischler und Jugendtrainerin Jessica Mahlinger zeigten sich beeindruckt. „Nicht nur von der Villa und den tollen Räumen, in denen die Kinder leben, sondern auch von der Arbeit, die das PLANB-Team hier leistet“, so der Vorsitzende. „Hier ist unsere Spende an der richtigen Adresse“, war auch Kerstin Tischler überzeugt.

Was geschieht mit dem Geld? „Darüber werden wir noch gemeinsam beraten und entscheiden – mit allen Kindern, wie üblich“, sagt Agnes Neumann. Die Vorschläge reichen von Freizeitaktivitäten bis hin zu Sportgeräten. Fest geplant sind auf jeden Fall künftige Kooperationen mit dem Verein, zum Beispiel Sportangebote des TBS für die Kinder der Wohngruppe.